

800 km en Vélo pour soutenir «la Maison Bleue»

Le jeudi 2 juin 2022 le Club de Sanary Cyclo Sports a rencontré son nouveau partenaire l'OLIVERAIE AGENCE IMMOBILIERE DE SANARY représenté par son Directeur Commercial Serge Santoro.

L'équipe de 11 cyclistes de Sanary Cyclo Sports qui va se rendre à Bad-Säckingen. En septembre a saisi cette opportunité pour présenter le nouveau maillot arborant le sigle de l'Agence.

La mairie de Sanary participe aussi à ce défi grâce à une subvention exceptionnelle permettant d'assurer une partie du coup de la logistique du voyage.

Du 8 au 14 Septembre 11 membres du club parcourront 800 km en vélo pour relier Sanary sur mer à la ville Allemande Jumelle de Bad-Säckingen. C'est l'occasion de montrer votre solidarité avec « la maison bleue » à Sanary dans son action pour soutenir les enfants en difficulté.



Les dirigeants du club ont ouvert une cagnotte en ligne afin de récolter des dons qui seront reversés à la maison Bleue :

<https://www.leetchi.com/c/800kmpourlamaisonbleue>



LA MAISON BLEUE

LIEU DE RESSOURCE POUR PARENTS,
ENFANTS À BESOINS PARTICULIERS, ET FRATRIES



98 boulevard Joseph Audiffren 83110 Sanary-Sur-Mer - 04 94 90 71 36